



KOLABORASI ASTRA MOTOR DAN DINAS PERHUBUNGAN KOTA YOGYAKARTA
Memperingati Hari Ibu Sebarkan Semangat Aman Berkendara



YOGYAKARTA - Ibu merupakan sosok penting bagi tumbuhnya kepribadian buah hati. Keselamatan berkendara merupakan tujuan bagi setiap pengendara yang ada di jalan raya. Oleh karena itu ibu sangatlah berperan penting dalam mendidik anak menjadi pribadi yang baik dan cerdas. Baik dalam kehidupan sehari-hari maupun dalam berkendara.

Dalam memperingati hari Ibu, Astra Motor Yogyakarta selaku main dealer sepeda motor Honda wilayah Yogyakarta, Kedu, dan Banyumas berkolaborasi dengan Dinas Perhubungan Kota Yogyakarta mengadakan edukasi safety riding kepada 35 ibu-ibu di wilayah Yogyakarta dan sekitarnya.

"Dengan edukasi safety riding khusus hari ibu ini diharapkan para ibu dapat berkendara dengan aman dan mengetahui aturan yang ada di jalan raya," tutur Danar Adi Nugroho ST selaku Kepala Seksi Bimbingan Keselamatan Lalu Lintas Dinas Perhubungan Kota Yogyakarta.

Melalui edukasi safety riding ini diharapkan

ibu-ibu dapat mengendarai kendaraan secara benar dan aman. Khususnya dalam hal memboncengkan anak kecil, karena masih banyak pengendara ibu-ibu yang salah dalam memboncengkan buah hatinya.

Selain itu instruktur safety riding Astra Motor Yogyakarta juga berbagi ilmu mengenai pentingnya berkendara di jalan raya untuk menjadi contoh dan role model keselamatan berkendara di jalan raya. Hal tersebut dapat dimulai dengan menggunakan perlengkapan berkendara yang aman, saling menghargai sesama pengguna jalan dan juga selalu mematuhi aturan lalu lintas. Adapun beberapa tehnik yang diajarkan dalam mengendarai sepeda motor dan memboncengkan buah hati yang benar dan aman

"Dalam kegiatan ini diharapkan agar para ibu dapat berkendara secara benar dan juga menjaga buah hatinya agar terhindar dari resiko kecelakaan." pungkas Community Development & Safety Riding Supervisor Astra Motor Yogyakarta Muhammad Ali Iqbal.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perhubungan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 05 Juli 2024

Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM

NIP. 19690723 199603 1 005